

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian analisis afiksasi pada teks karangan narasi siswa kelas IV SDN Umbul Kapuk terdapat beberapa penemuan

Pada hasil karangan narasi siswa ditemukan jenis-jenis afiksasi yaitu (1) prefiks, (2) sufiks dan (3) konflik. Dalam teknis analisis data pada teks karangan narasi siswa kelas IV tidak terdapat kesalahan dalam penulisan kata imbuhan infiks (kata tengah). Kata prefiks mengumpulkan sebanyak 199 total kesalahan, sufiks mengumpulkan sebanyak 12 total kesalahan dan konflik mengumpulkan 13 total kesalahan. Bisa dilihat bahwa urutan kesalahan yang pertama prefiks, kedua konflik dan terakhir sufiks.

Dalam penelitian ini peneliti menemukan penyebab dari kesalahan penulisan siswa dikarenakan penggunaan kata imbuhan atau afiksasi masih kurang jelas atau masih rancu. Banyak siswa yang masih tertukar dalam penggunaan kata imbuhan itu sendiri atau bahkan ada kata yang tidak seharusnya di beri kata imbuhan, jadi diberi kata imbuhan. Lalu minim nya pengetahuan siswa akan penggunaan kata afiksasi

Jadi, Bahan ajar yang dirancang peneliti adalah hasil dari analisis kesalahan afiksasi kata pada karangan narasi siswa kelas V SD Negeri Umbul Kapuk yang berupa handout yang diharapkan mampu mengantisipasi timbulnya kesalahan pada penggunaan pemilihan kata yang akan dilakukan siswa kelas IV

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, maka peneliti menuliskan sebagai berikut :

1. Sebagai pendidik dalam menyampaikan bahan pembelajaran, sebaiknya dapat menumbuhkan motivasi siswa dalam kegiatan pembelajaran dengan menggunakan media pembelajaran yang menarik dan menunjang oada materi pembelajaran, sehingga siswa akan lebih mudah memahami pelajaran yang diterima dan tujuan pembelajaran yang telah ditentukan dapat tercapai. Selain itu, apabila menemukan kesalahan dalam penggunaan afiks yang dilakukan oleh siswa, peserta didik harus segera melakukan Tindakan untuk memperbaiki kesalahannya agar kesalahan tidak terulang Kembali
2. Untuk peneliti lainnya, dalam penelitian ini perlu lebih menarik dalam Menyusun hasil data analisis yang disajikan. Selain itu penelitian ini dapat dilakukan untuk menyiapkan bahan pembelajaran yang sesuai dengan kebutuhan siswa karena data yang diperoleh merupakan hasil dari siswa langsung